

## 住職の写真日記より【令和7年12月】

今年もまもなく終わり。令和7年で年賀状終いをしたので年末のバタバタ感が少ないですね。たくさんの方々のご協力により、予定していた年間行事を勤める事ができました。心から感謝申し上げます。来年も「ゆかり通信」をご愛読いただけましたら幸いです。



### 3日 2025流行語大賞

印象に残る言葉でしたが、まさか大賞に選ばれるとは思ってませんでしたね。賛否両論あるようですが。



### 6日 初出講でした

純正が、坊守の実家・明善寺さんの法座で布教のご縁をいただきました。落ち着いてお話をできたそうです。



8日お世話になりました  
総代の小笠原良さん88歳。とても若々しくお元気な方でした。生前のご厚情に感謝いたします。



### 15日 恩師と一緒に

息子が中学野球でお世話になった石黒武美さんと飲み会。今季をもって理事を退任。お世話になりました。

### 9日 香来軒さんが紹介

お檀家さんの中華屋さんが一番美味しいオムライスの店ということでネットに出てきました。幸町2丁目です。



### 16日 千歳から巨人選手

林燐（はやしきら）投手、22歳。日ハムから阪神に移籍した伏見選手以来。息子と中学野球で一緒でした。

### 7日 仏さまへお供え

毎年恒例のB S餅つきに大勢のスカウトが集まりました。さっそく阿弥陀さまにお供えありがとうございます。



### 13日 今年の漢字

清水寺恒例の今年の漢字は、「熊」でしたね。私はてっきり「米」かと。確かに熊被害が多かったです。



### 22日 みんなのお楽しみ会

B Sと婦人会合同で行われ、約60名が集まりました。今年のサンタ役は総代さんが務めてくれました

## 坊守の独り言

本年もお付き合いのほどよろしくお願ひいたします。昨年末、病院の待合室での出来事。長年お寺参りされているご婦人が息子さんに連れられインフルエンザの予防接種に来られました。

ご婦人と私は「おひさしぶりですね」と雑談を済ませあと、ご婦人は看護師さんとの問診票がスタート。「最近、入院されていませんか?」「今日はお熱ありませんか?」と質問が続きますが、そのご婦人は「おかげさまで〇〇です」と常に「おかげさま」を連呼されました。

聞こえてくる「おかげさま」に心が温かくなり、やさしい時間に包まれたひと時でした。多くの目に見えない「陰」によって生きているわたしたち。今年も見えない「陰」に感謝し、仏事を通して「陰に支えられている」と気づく一年にしたいものです。